
Il presente Ordine del giorno è stato RESPINTO dal Consiglio comunale con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 32
Consiglieri votanti: 21

Favorevoli  3: i consiglieri Giordani, Manenti, Silingardi

Contrari     18: i  consiglieri  Aime,  Bergonzoni,  Carpentieri,  Carriero,  Cirelli,  Connola,  Fasano,
Forghieri,  Franchini,  Guadagnini,  Lenzini,  Manicardi,  Parisi,  Poggi,  Reggiani,
Tripi, Venturelli ed il Sindaco Muzzarelli

Astenuti     11: i  consiglieri  Baldini,  Bertoldi,  Bosi,  Giacobazzi,  Moretti,  Prampolini,  Rossini,
Santoro, Scarpa, Stella, Trianni

Risulta assente la consigliera De Mai. 

““     Premesso che:
 

• In data  28 maggio  2020 il  Consiglio  Comunale  di  Modena ha approvato  la  delibera  n.
1370/2020 avente per oggetto Linee di indirizzo per lo sviluppo del sistema integrato dei
servizi educativi per  l’infanzia Modena zerosei : Costruire il futuro disponendo , tra l’altro :

• “di dare mandato alla Giunta Comunale di attivare tutte le azioni necessarie allo sviluppo
della Fondazione Cresciamo come parte del sistema integrato … oltre che individuare i due
servizi nido da trasferire …”

• occorre  garantire  sia  la  qualità  del  servizio  educativo  che  il  corretto  trattamento  degli
operatori coinvolti nelle diverse attività e mansioni 

• le insegnanti già presenti nella Fondazione Cresciåmo, pur svolgendo la medesima mansione
e  garantendo la  qualità  del  servizio,  tanto  che  come riportato  anche nelle  Commissioni
servizi del 22 e 26 u.s. non ci sono sostanziali differenze del livello di customer satisfaction
delle famiglie tra le strutture gestite direttamente e quelle affidate a Cresciamo, non vedono
l’applicazione contrattuale del CCNL Enti Locali

• risulta dai dati forniti in sede delle sopraricordate commissioni che il trattamento economico
ancora oggi non risulta equiparato, che il monte ore annuo e le condizioni organizzative
sono differenti, oltre che occorre tener conto del fatto che la natura privatistica del contratto
adottato in Cresciamo non tutela gli operatori dal punto di vista occupazionale 

Sottolineato che:

• cuore  dell’intera  operazione  0-6  ,  così  come  presentata  dalle  Linee  di  indirizzo  è  la
sperimentazione di Poli 0-6 che dovrebbero rendere più efficente e più adeguato il servizio,
stante l’evoluzione della situazione al contorno e l’emergere di nuove esigenze e che tale
operazione  non  è  possibile  sia  realizzata  con  personale  demotivato,  preoccupato  per  la
propria situazione  e non aggiornato 

• la garanzia di un trattamento economico-giuridico (salario minimo, inquadramento, monte
ore annue,  contrattazione integrativa) alla pari tra il personale della Fondazione Cresci@mo
e quello Comunale. è un fattore fondamentale per il mantenimento della qualità del servizio
nonché per produrre le necessarie innovazioni 



il Consiglio Comunale impegna il Sindaco e la Giunta
 

• ad  equiparare/parificare  sia  per  monte  ore  (frontali  sui  bambini  e  formazione)  che  per
reddito il contratto degli  insegnanti degli educatori e degli altri operatori della Fondazione
Cresci@mo con quello comunale 

• di valutare comunque, sempre per la stessa finalità di cui sopra,  la possibilità di adottare
contratto collettivo nazionale di lavoro che non sia l’attuale ANISEI     ””


